

STADT RADEBEUL - DER OBERBÜRGERMEISTER -

X	Beschlussvorlage	Vorlagennr.: SEA 17/11-09/14					
	Mitteilung über Eilentscheidung	Gremium: Stadtentwicklungsausschuss					
	Informationsvorlage	federführendes Amt: Hoch- und Tiefbauamt					

Stand des Verfah	rens	<u>:</u>			
Gremium:	SEA		Sitzungstermin:	31.05.2011	
Beratungsstatus:	X zur Beschlussfassung		Öffentlichkeit:	X	öffentlich
		zur Vorberatung			nichtöffentlich

Beschlussfassung:					
abgestimmt am: 14.06.2011 ausgefertigt am:			21.07.2011		Sadt Radeball
stimmberechtigte Mitglieder:			11		
davon anwesend:	10	Nichtteilnahme:	•		Siegel, Unterschrift
dafür:	10	dagegen:		1	ltungen: -

Gegenstand der Vorlage:

Festlegung von Prioritäten bei der Neugestaltung öffentlicher Grünanlagen

Beschlussvorschlag:

Der Stadtentwicklungsausschuss beschließt die Festlegung von Prioritäten bei der Neugestaltung öffentlicher Grünanlagen gemäß beigefügter Anlage 1.

rechtliche Grundlagen:

§ 7 Absatz 3 Ziffer 2 Hauptsatzung

			Beratungsempfehlung			Änderung Beschlussvorschlag		
Gremium	Datum	ö./nö.	einstimmig	mehrheitlich	abgelehnt	ja	nein	
SEA	14.06.11	ö	x				Х	

Fassung vom: 19.05.11 Dateiname: SEA 17-11



Angabe der finanziellen Auswirkungen:

finanzielle Auswirkungen:			ja	1			nein
Bestätigung:	Mitzeichnung federführende	s Am	t:	CSIA	Datu	ım:	10.8.204
	Mitzeichnung Geschäftsbürg	germe	ister:	i.V. //fle	Datu	ım:	10.8.11

Wendsche

Begründung:

Dateiname: SEA-PrioritätenGrünanlagen

Mit dem Stadtratsbeschluss SR 14/07-04/09 vom 18.4.2007 wurde das Fachkonzept Stadtgrün im Rahmen des Stadtentwicklungskonzeptes der Großen Kreisstadt Radebeul beschlossen. Unter dem dortigen Punkt 5.2 wurden die zukünftigen Bauvorhaben zur Neugestaltung/Sanierung von öffentlichen Grünanlagen mit zeitlicher Einordnung dargestellt (s. Anlage 1).

Zwischenzeitlich wurden die Bauvorhaben Skulpturenpark, Am Kreis, Prof.-Wilhelm-Ring und Sternwarte abgeschlossen. Für die Vorhaben Bahnhofsvorplatz (Ost), Zillerplatz und Rosa-Luxemburg-Platz gibt es Vorplanungen. Aufgrund der vorangegangenen Aktivitäten ist es sinnvoll, die Prioritäten (= die Rangfolge) bei der Neugestaltung der öffentlichen Grünanlagen neu festzulegen.

Der Verein für Denkmalpflege und Neues Bauen schlug mit Schreiben vom 25.02.2011 als weitere, dringende Maßnahme die Neugestaltung des Eduard-Bilz-Platzes vor und spricht sich mittelfristig für die Umgestaltung des Zillerplatzes aus (s. Anlage 2).

Diese Anregungen wurden übernommen und in die Prioritätenliste der städtischen Grünanlagen eingearbeitet (s. Anlage 1).

Aufgrund der eingeschränkten Haushaltsmittel für die Neugestaltung öffentlicher Grünanlagen kann die Prioritätenliste nur über einen sehr langfristigen Zeitraum realisiert werden. Um aus diesem Grunde sinnvollerweise Mittel und Kräfte zu bündeln, ist eine verbindliche Verständigung über die Rang- und Reihenfolge sinnvoll.

Im SEA am 14.06.2011 wurde folgender Antrag von Frau Schirmer bestätigt: Frau Schirmer regt an, die Neugestaltung des Zillerplatzes kurzfristig umzusetzen. Der Bilzplatz könnte in kleiner Variante eventuell ohne weitere Beteiligung der Stadt durch den Verein für Denkmalpflege und Neues Bauen realisiert werden.

Die Anlage 1 zur Beschlussvorlage wird entsprechend geändert. In der Tabelle der Prioritätenliste wechselt der Zillerplatz mit dem E.-Bilz-Platz. Der Zillerplatz rückt damit an erste Stelle.

Siegel, Signum, Datum